

Photos-souvenirs

Cocktail dînatoire offert aux Diplômés de l'École Polytechnique de Montréal lors de la tenue du Séminaire International « Les Évaluations Environnementales Stratégiques et le Développement Durable » (Tunis, 10 mars 2005)



De gauche à droite, monsieur Hatem Bouattour, président de l'ADP Section Tunisie, monsieur Tarek Nefzi, du Bureau BECASSE, et monsieur Ridha Blel, Chargé des Affaires culturelles et académiques à l'Ambassade du Canada en Tunisie.



Monsieur Sadok Aatallah, premier ingénieur sanitaire d'origine tunisienne diplômé de l'École Polytechnique de Montréal (Po64).



Madame Line Dubé, directrice du Bureau des Relations internationales de l'École Polytechnique de Montréal, monsieur Hatem Bouattour, président de l'ADP Section Tunisie, monsieur Sami Rekik, vice-président, et madame Louise Guernon-Gauthier, conseillère senior au Bureau des Relations internationales de l'École Polytechnique de Montréal.



Diplômés tunisiens de l'École Polytechnique de Montréal au cocktail dînatoire offert en leur honneur.



Les trois frères Regayeg, de la région de Sfax, ont tenu à se joindre aux autres diplômés de Poly : Messieurs Mahdi Regayeg (diplômé de Poly 2000), Moez Regayeg (diplômé de Poly 2001) et Melek Regayeg (futur étudiant de Poly).



Messieurs Béchir Gharbi et Tarek el Amri (diplômé de Poly 1990).